

Auftaktsieg gegen VFC2

Unsere E1-Jugend siegte im ersten Punktspiel der neuen Saison mit 13 : 1 gegen den VFC Plauen2. Das Spiel wurde kurzfristig auf dem Kunstrasen im Vogtlandstadion ausgetragen, weil in Jößnitz der Platz durch den vielen Regen nicht bespielbar war.

Nachwuchsspiele abgesagt

Leider mussten die Spiele der E2, D, und C-Jugend auf Grund der Platzverhältnisse abgesagt werden. So konnten die Mannschaften ihr Können zu unserem 60jährigen Vereinsjubiläum leider nicht zeigen und müssen nun zu einem späteren Termin ihre Spiele nachholen.